

緑陽台認定こども園 園長だより

令和4年9月27日 緑陽台認定こども園 No.13 文責：川原

☆秋の遠足☆



9月22日（木）バスに乗って、帯広動物園に秋遠足にお出かけしました。春の遠足は残念ながら雨天となってしまいましたが、秋遠足のこの日の天気は、気持ちの良い秋晴れでした。お出かけの準備をして園を出ると、大きなバスが3台停まってお友だちが乗のを待っていてくれました🚌 乗り物大好きな子どもたちは、もうそれだけで大興奮！！バスの運転手さんに「よろしくお願いします」と挨拶をしてバスに乗り込みました。動物園に着くまでは各バスの中で、先生たちが遠足のお約束をお話したり、クイズ大会や絵本の読み聞かせをしたり、楽しいことをしてくれて、あっという間に動物園に到着しました。

動物園では、クラスごとにキリンやホッキョクグマ、ライオンなどの動物を見て歩きました。おうちの人と一緒にいったことのある動物園も、仲良しのお友だちと一緒に歩いて回るとまた楽しいですね。「来た事あるよ。あっちに〇〇があるんだよ。」「あそこにいた！」「かわいいね。」などお友だちや先生とお話ししながら動物を見て歩いていました。

たくさん歩いた後にはお待ちかねのお弁当タイムです。おうちの方に作ってもらった、美味しいお弁当を食べました。愛情たっぷりのお弁当をどの子もニコニコ笑顔でほおばっていましたよ😊

お弁当の後は、バスの出発時間までまた少し動物を見てから、バスに乗ってこども園へ帰りました。帰りのバスの中では、見てきた動物の事や美味しかったお弁当の事などの話題で持ちきりでしたが、たくさん歩いて、帰りのバスではウトウトしてしまうお友だちもいました。楽しい秋遠足となりました🎒

遠足当日のクラス日誌より



何日も前からカウントダウンするほど楽しみにしていました。

とにかくお弁当が楽しみだったようで、食べた後は驚くほど元気いっぱいでした。

ひよこ組さんは、こども園で“動物園ごっこ”をして過ごしました。雨天時用にりす組のお部屋に貼ってあった動物の写真を見て回りました。

「あっ！」「おおー！」と指さしをしながら、楽しむ様子がありましたよ☆彡



9月15日、16日の2日間、上士幌高校の生徒さん2名が職場体験実習でこども園へ来ました。保育の仕事に興味があるということで、保育の仕事の体験をしました。子どもたちはお兄さんお姉さん先生に大喜びで、一緒に走ったり、ドッジボールをしたりしてたくさん遊んでもらいました。

9月のお誕生会

HAPPY BIRTHDAY!

9月16日(金)9月生まれさんのお誕生会が行われました。9月のお誕生会もコロナウイルス感染症予防のため、以上児さんと未満児さんの時間を分けて分散開催としました。8月のお誕生会に参加できなかった8月のお誕生児さんも一緒にお祝いしましたよ。

以上児さんのお誕生会では、8・9月にお誕生日を迎えた9名のお友だちがステージに上がりました。自己紹介やごきげんうかがいのお歌ではちょっぴり恥ずかしくなるお友だちもいましたが、大きくなったらなりたいものを「ピアノの先生」や「ウルトラマン」「魔法使い」などと教えてくれましたよ。

未満児さんのお誕生会では、8・9月生まれのお友だち2名がステージに上がり、みんなでお祝いをしました。まだ自分で自己紹介は難しいですが、マイクをもってお話ししてくれました。先生にお名前を呼ばれると元気にお返事する姿も見せてくれ、好きな食べ物を「バナナ」「ケーキ」と、教えてくれましたよ。

どちらのお誕生会でもお楽しみは、えみり先生による「アンパンマンのハテナ列車」のパネルシアターでした。様々なキャラクターが登場し、「アンパンマン!」「カレーパンマン!」とみんな喜んで見ていましたよ。アンパンマンのキャラクターがクイズを出してくれました。「ちょっぴり辛くて・・・ご飯にかけて食べるよ・・・」などとキャラクターが教えてくれるヒントを聞いて、「カレーライス!!」と元気に答えてくれました☆



育成会まつり

【未満児さん9月14日】

いつも遊んでいるお遊戯場がお祭り会場に早変わり🎶お祭りのBGMが流れるお遊戯場に不思議顔で恐る恐る入ってきた未満児さん。クラスごとに先生と一緒に“ボーリング”“ハンカチ釣り”“くじ引き”を順番に回りました。

“ボーリング”では、控えめにそーっとボールを床に置くのでピンまでボールが届かないこともありましたがそこがまたかわいらしかったです🎯“ハンカチ釣り”ではお玉を使って先生と一緒にハンカチを釣り上げました。“くじ引き”では、くじの入っている箱に手を入れるのもおっかなびっくりの様子でしたが、当たった景品は大事そうにしっかり握りしめていましたよ。

お面や花火やお菓子ももらって大満足の「育成会まつり」でした。



【以上児さん9月15日】

前日の未満児さんの様子をうかがいながら、翌日の自分たちの番を心待ちにしていた以上児さん。でもやっぱり、お祭り会場のお遊戯場の雰囲気にとドキドキしていた様子でした。未満児さんと同じ3つの縁日をグループごとに順番に回りました。

以上児さんのボーリングには大きなピンも登場!! 体ほどある大きなピンのボーリングに挑戦するお友だちもいました。ピンが倒れても倒れなくても、お友だちと顔を見合わせ大笑いで楽しんでいました。“ハンカチ釣り”は年齢に合わせて竿が変わり難易度の違いがありましたが、以上児さんともなると、ハンカチの絵柄を見て狙いを定めて釣り上げる姿もありました。“くじ引き”でも、くじを引くより先に景品を見渡し、欲しい景品に狙いを付けていた以上児さん。祈りながらくじを引く姿が子供らしくてかわいかったです。

